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会 議 録 

会議の名称   平成３０年 第１１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３０年９月１８日（火）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時２５分 閉会  

開催場所   白岡市役所４階 会議室４０３  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 清 水 律 子  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美佐江 

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

学び支援課長     阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   黒 須 靖 之  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子 石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ４人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

長島教育長  

１ 開会 

平成３０年第１１回白岡市教育委員会定例会への出席に対  

し謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため平成３０年第１１  

回白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により清水律子

委員及び山﨑美佐江委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学６件、委任事務等報

告事項の２の指定校変更１件及び委任事務等報告事項の３の

平成３０年度就学援助の認定１１件は、個人に関する情報が

含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員の

同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の１について報告済みとした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

 委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

２について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 平成３０年度就学援助の認定について  

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の３について報告済みとした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

河野学校教育部長 

 

 

河野学校教育部長 

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育課長 

 

長島教育長  

 

 

C 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

C 委員  

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

C 委員  

 

長島教育長  

 

 

 

阿部学び支援課長 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、各

担当課長に詳細説明を委ねた。 

  

 報告第４ 専決処分の報告について（補正予算）  

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

 

 委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。  

 

 当初予算と同じ流れで進めていくのか、補正予算について

説明願いたい。  

 

 当初予算の確定後に発生した要因に基づくものや方向性が

確定したものについて、補正予算で要求している。  

実際には、これ以外も要求しているが必要最低限の補正予算

となっている。 

 

ある程度の要望は、取り入れてもらえているとのことだが、

要求が通らなかったものは平成３１年度当初予算での要求と

なるのか。 

 

補正予算については、その内容の緊急性が重視される。内

容によっては、財政課と折衝して当初予算に計上するなどと

している。 

 

了解した。 

 

公民館費の公民館維持管理事業であるが、旧図書館の部分

を公民館の機能を持たせるとのことだが、工事が終わって使

えるようになる時期はいつごろか。 

 

目標として、今年度中に工事を終わらせて、来年度使用で

きるようにしたいと考えている。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

河野学校教育部長 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育課長 

 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

黒須いきいき教育課長 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

旧図書館については、新たに公民館として生まれ変わって

使えるようになることを教育委員さんも市民の方に PR して

いただきたい。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の４について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の５について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の５について概要説明を行った後、各

担当課長に詳細説明を委ねた。 

  

 報告第５ 平成２９年度白岡市一般会計決算について  

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

  

 

 

 委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め

た。  

 

公民館で行われている講座と山中集会所で行われている教

室の違いはなにか。  

 

公民館では、生涯学習として市民に対する講座を開催して

おり、講座の中には市民による企画・運営の講座も実施して

いる。山中集会所については、市内唯一の人権教育施設とし

て、人権教育の推進を図っている施設であり、地域の子供達

や地域の方々に対して、教育の一環として様々な教室を開催

している。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の５について報告済みとした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

篠塚生 涯 学 習 部 長 

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

篠塚生 涯 学 習 部 長 

 

 

 

阿部学び支援課長 

 

長島教育長  

委任事務等報告事項の６について事務局に報告を求めた。  

 

 報告第６ ９月議会定例会一般質問について  

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

 委任事務等報告事項の６について委員からの質疑等を求め

た。 

 

 下校の見守りの地域ぐるみとは、学校の中で話し合ってい

るのか。また、中心となってまとめている人がいるのか。 

  

 各学校では、学校応援団が設置されている。その中で、見

守り応援団が地区ごとに組織され、その中心となるリーダー

がまとめている。リーダーとなる方は、区長さんであったり、 

PTA の役員さんであったり、学校によって様々な方にやって

頂いていると思われる。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の６について報告済みとした。 

 

４ 日程第３ 議事 

議案第１８号 白岡市文書資料審議委員会規則等の一部を

改正する規則  

  

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１８号白岡市文書資料審議委員会規則等の一部を改

正する規則について概要説明を行った後、阿部学び支援課長

に詳細説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第１８号白岡市文書資料審議委員会規則等の一部を改

正する規則について委員から質疑を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

A 委員  

 

 

D 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

D 委員  

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１８号白岡市文

書資料審議委員会規則等の一部を改正する規則について原案

のとおり決定した。 

 

５ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（２）学校給食新メニューネーミングコンテストについて  

（３）白岡市立小・中学校エアコン運用ガイドラインの策定

について  

（４）平成３１年度埼玉県公立小・中学校等校長・教頭候補

者選考試験出題内容について  

（５）全国学力学習状況調査の結果について  

（６）８月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

 その他の事項について意見等を求めた。  

 

 中学校は、県や全国の平均点に達していない。問題に慣れ

ていないという説明であったが、今後改善してほしい。  

 

 課題として、読解力が備わっていない状況があるのではな

いか。読解力を高める取り組みをお願いしたい。  

 

 二人の委員から話があったように、中学校は課題があるの

で、過去の問題に取り組むよう２学期の教育課程推進委員会

で各学校に伝え改善を図っていく。 

 

 小学校では、読書の時間読み聞かせを行っている。皆よく

聞いている。大勢で読書はできるものの、ひとり読書ができ

ていないのではないか。読解力の育成のためにも読書教育に

力を入れてほしい。 

 

教育委員会では、主体的、対話的で深い学びを推進できる

ように各学校に働きかけ、読書活動の充実や読解力の育成を  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

B 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

進めていく。 

 

そもそも子どもたちの勉強時間はどうなのか。スマートフ

ォンなどの影響で減っているのではないか。 

 

調べた結果はないが、学習時間は昔に比べれば大きく減っ

ていると思われる。児童生徒はスマートフォンや携帯電話、

パソコンやゲーム、習い事などに多くの時間を使っている。

純粋な学習時間は減っている。 

小学校は、宿題など家庭学習の定着を図る取り組みがなさ

れているが、家庭差は大きい。 

家庭学習の定着には保護者の協力が必要であるが、核家族

化や共働き家庭が増え、協力が得られない家庭が増えている。 

家庭学習が充実するような手立てを教育課程推進委員会で

も検討していく。 

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。 

  

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


